

未来 mirai

一人一人が夢をもち
未来を生きる力のある子



琉球大学教育学部附属小学校

学校だより 第2号

発行 令和6年 6月 3日 (月)

文責 校長 石川 博久

子供たちの成長のために 学校と保護者の連携強化を！

6月に入りました。梅雨入りから強い雨が続けておりますが、登下校時の安全面には十分気を付けていただきたいと思います。この雨、水不足の沖縄にとっては、恵みの雨ではありますが、登下校時は子供たちに優しい雨になってもらいたいです。

さて、今年度がスタートして早二か月。1年生においては、学校生活のリズムにも慣れ、授業では先生の説明や指示に耳を傾け、友達と関わりながら、集中して学習に向かっている姿が見られます。4月の少し不安そうな表情はなくなり、今は、めあてや見通しをもち、たくましい表情になっているように感じます。他の学年も同様で、この間で、子供たちは大きく成長しています。それはもちろん、子供たち一人一人の頑張りの成果だと思えますが、何よりも保護者の皆様の子供たちへの関わりのおかげだと思えます。忙しい中でもご家庭で時間をつくりお子様に温かく関わり、励ましてもらっているからです。ありがとうございます。子供たちの成長には、保護者の皆様の関りは子供たちを支える大きな力となります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

そして、常に子供たちの学びや育ちのことを考えながら学習指導や生徒指導を丁寧に行っている先生方のおかげです。ありがとうございます。子供たち一人一人を大切にする先生方の姿が、子供たちの豊かな学びを生み出し、安心して自分らしく学級・学校で過ごさせているのだと思います。ぜひ、これからも子供たちの変化に気付き、その子の事態を踏まえた適切な指導ができるように努めてもらいたいです。

保護者の皆様、お子様のことで、気になることがありましたら、遠慮なく学級担任もしくは管理職へご連絡ください。子供たちがさらに成長できるように、今後も学校と保護者が連携を強化していきましょう。よろしくお願いいたします。

右写真は、登校時の一年生の様子です。友達もでき、元気なあいさつ、素敵な笑顔で登校しています。その姿を見ているだけで、私まで幸せいっぱいになります。千原っ子の皆さん、ありがとうございます。



安全第一 子供を守る 交通事故に巻き込まれないように

5/19 日曜授業参観日に実施した「児童引き渡し訓練」のご協力ありがとうございます。実施の課題点については改善し、緊急時、安全かつ迅速な対応ができるようにしていきます。よろしくお願いいたします。左下写真は1年生を対象にした交通安全教室の様子です(5月実施)。歩行者用の信号機が青色になっても、車が止まることを確認してから渡ることを浦添警察署の警察官の指導で確認しました。横断歩道の渡り方、横断歩道のない場所、歩道がない場所、雨天時など、ご家庭においても、様々な場面を想定し、繰り返し交通安全についてご指導・ご確認ください。右下写真は登校時の保護者の立哨ボランティアの様子です。忙しい中ご協力ありがとうございます。

